





Nueva versión del FECIL se desarrollará en el Centro Cultural San Antonio

> Comienza la cuenta regresiva para la realización del Festival Cine Litoral 2024 el que se desarrollará entre el 27 de noviembre y el 1 de diciembre. La programación es diversa por lo que la invitación es a conocer la cartelera completa en las redes sociales y página web del Centro Cultural San Antonio, dependencias donde se llevará a cabo este esperado evento



Exposición Mar y Tierra pone en valor el trabajo de la artesanía en madera

La Exposición Mar y Tierra en el Museo de Historia Natural e Histórico de San Antonio demuestra que los saberes y experiencia de los artesanos pueden integrarse exitosamente academia. Esta iniciativa es un esfuerzo conjunto del área de Industrias Creativas de la Oficina de Desarrollo de Económico Municipalidad de Antonio y la Universidad Adolfo Ibáñez.

noramas

Muestra Cinematográfica

Festival Cine Litoral. **FECIL 2024**



Desde el 27 de Noviembre al 01 de Diciembre. Centro Cultural San Antonio

Muestra Artesanal

EXPO RURAL 2024



Domingo 01 de Diciembre, desde las 10.00 Horas Hacienda San Juan



Éxito rotundo en el Segundo Encuentro de Mujeres Emprendedoras de San Antonio

El Segundo Encuentro de Mujeres Emprendedoras, organizado por el programa de Emprendimiento e Innovación de la Oficina de Desarrollo Económico del municipio, ha sido un rotundo éxito. Con más de un centenar de asistentes, el evento tuvo lugar en el Auditorio del Instituto Profesional AIEP de San Antonio, en el marco del mes de la Mujer Emprendedora y contó con la colaboración del Centro de **Negocios SERCOTEC.**



La municipalidad invita al "Tercer Espacio de Acceso a la Justicia" el lunes 2 de diciembre, de 9:00 a 14:00 horas, en el frontis municipal (Av. Barros Luco N° 1881, Barrancas). Diversos servicios de orientación jurídica ofrecerán asesoría gratuita. Atención por orden de llegada.



Hemos iniciado encuestas de satisfacción usuaria digitalmente como parte del PMGM 2024. La participación comunitaria es clave para identificar mejoras y agilizar procesos, brindando un servicio más eficiente. El sondeo se encuentra alojado en la web institucional. ¡Se invita a responder!







Gala Artística del Programa 4 a 7: Un Éxito de Color y Talento

El Centro Cultural de San Antonio vibró de vida y color el 26 de noviembre con la gala artística del Programa 4 a 7, del SernamEG. Este evento celebra los logros del programa enfocado en el cuidado infantil y el apoyo a la autonomía económica de las mujeres, reuniendo a estudiantes locales para presentar obras y espectáculos en colaboración con el Programa Denuncia Seguro.



Comunidad se une en Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

En un emotivo acto frente a municipalidad, comunidad conmemoró el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. La jornada incluyó una feria de servicios organizada por la Casa de la Mujer de la Municipalidad, donde diversos programas municipales ofrecieron información y apoyo a las mujeres de la comuna.



Sabores y saberes del campo se vivirán en la Expo San Antonio Rural 2024

Las costumbres, saberes, oficios y bondades de la ruralidad estarán presentes en la Primera Expo San Antonio Rural 2024, evento que se realizará con entrada liberada en la Hacienda San Juan el próximo domingo 1 de diciembre. El evento, que se desarrollará entre las 10 y las 20 horas, reunirá un total de 70 expositores de distintas áreas, chefs, artesanos y músicos; todo en un grato ambiente familiar donde los niños y niñas podrán disfrutar de juegos infantiles, cuentacuentos, susurradores, pinta caritas y espacios de calma.

En el lanzamiento de esta Expo San Antonio Rural 2024 estuvo la Alcaldesa Constanza Lizana quien invitó a la comunidad a celebrar esta actividad. "El sentido que tiene es poder visibilizar todos los emprendimientos, desarrollos económicos y la identidad que hay en cada uno de los rincones rurales de nuestra comuna donde existe una tremenda riqueza y donde muchos vecinos y vecinas desarrollan distintas actividades".

27 SALCOBRAND SAN ANTONIO AV. CENTENARIO Nº 102 **FARMACIA MINELY** AV. PROVIDENCIA Nº 121 29 **FARMACIA MASTER** LUIS REUSS N° 273 Local 4

29 de Noviembre Día Nacional del Niño y

Niña Prematuros

30 de Noviembre Día Internacional de la Lucha Contra los Trastornos Alimentarios

> 01 de Diciembre Día Mundial de la Lucha Contra el Sida

03 de Diciembre Día Internacional de las Personas con Discapacidad